

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ

Аннотация к дипломной работе

**СТРАТЕГИЧЕСКОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ООО «ТД
«ДЭНИС» И ПУТИ ЕГО СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ**

БЕССМЕРТНЫЙ Данила Владимирович

**Руководитель
Дудкин Александр Борисович,
старший преподаватель**

Минск, 2023

Дипломная работа: 62 с., 2 рис., 14 табл., 50 источников, 2 приложения.
**СТРАТЕГИЧЕСКИЙ МЕНЕДЖМЕНТ, СТРАТЕГИЧЕСКОЕ
ПЛАНИРОВАНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ВНЕШНЯЯ И ВНУТРЕННЯЯ СРЕДА,
СИЛЬНЫЕ И СЛАБЫЕ СТОРОНЫ, ПУТИ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ**

Целью дипломной работы является анализ действующей системы стратегического планирования ООО «ТД «Дэнис» и разработка рекомендаций и предложений по её совершенствованию.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Изучить теоретические аспекты стратегического планирования и управления;
2. Провести анализ системы стратегического планирования ООО «ТД «Дэнис»;
3. Предложить пути совершенствования системы стратегического планирования в ООО «ТД «Дэнис».

Объект исследования: деятельность ООО «ТД «Дэнис».

Предмет исследования: действующая система стратегического планирования в ООО «ТД «Дэнис».

Методы исследования: анализ, описание, системный подход, классификация.

Область возможного практического применения: непосредственно ООО «ТД «Дэнис», а также компании, осуществляющие схожий вид деятельности и имеющие подобные возможности.

Автор работы подтверждает, что приведённый в курсовой работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 62 pages, 2 figures, 14 tables, 50 sources, 2 applications.

STRATEGIC MANAGEMENT, STRATEGIC PLANNING OF ACTIVITIES, EXTERNAL AND INTERNAL ENVIRONMENT, STRENGTHS AND WEAKNESSES, WAYS OF IMPROVEMENT

The purpose of the thesis is to analyze the current system of strategic planning of LLC "TD "Denis" and develop recommendations and proposals for its improvement.

In pursuit of this goal the author has the following objectives:

1. To study the theoretical aspects of strategic planning and management;
2. Conduct an analysis of the strategic planning system of LLC "TD "Denis";
3. Suggest ways to improve the strategic planning system in LLC "TD "Denis".

Object of research: the activities of LLC "TD "Denis"

Subject of research: the current system of strategic planning in LLC "TD "Denis".

Methods: analysis, description, systematic approach, classification.

Realm of the possible practical applications: directly LLC "TD "Denis", as well as companies carrying out a similar type of activity and having similar opportunities.

Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.